



## Ifigenia Martínez, pese a delicado estado de salud, presidió sesión de toma de protesta a Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Fue con la presencia de 118 senadores y 466 diputados presentes que se generó la **Sesión General del Congreso de la Unión** en la que Claudia Sheinbaum Pardo rindió ayer protesta como la primera presidenta constitucional de nuestro país y aunque al inicio de esta **Sesión Solemne** se ausentó la **presidenta del Congreso, Ifigenia Martínez**, por temas de salud, después de un receso de poco más de media hora y tras los posicionamientos de los seis grupos parlamentarios del **Congreso**, regresó al Pleno **Ifigenia Martínez** en silla de ruedas y apoyada con un tanque de oxígeno para poder presidir la sesión.

Las **legisladoras** de oposición le externaron solidaridad y también sororidad a la primera Presidenta de México, ellas reiteraron que Claudia Sheinbaum tiene el poder de cambiar las cosas.

